

Appels à témoins

Dossier addiction aux paris sportifs en ligne

Par Profil supprimé Posté le 14/06/2021 à 14h12

Bonjour, je suis journaliste au journal Sud Ouest, à Bordeaux, et à l'occasion de l'Euro, je réalise un dossier sur l'explosion des paris sportifs en ligne, et le recrutement massif des nouveaux joueurs, souvent jeunes et plus vulnérables à l'addiction.

Votre témoignage serait précieux pour mieux comprendre les ressorts de l'addiction, et comprendre comment s'en sortir. Vous pouvez me contacter le plus rapidement possible sur mon mail personnel :

s.lamarque@sudouest.fr

Le témoignage sera, si vous le souhaitez, totalement anonyme.

Merci infiniment par avance